

TINTORERIA PERALTA
 Al Sur del Colegio de Señoritas
 Busque usted lo mejor y le saldrá más barato. Los ácidos y demás no se usan en esta Tintorería.—Materiales de primera, trabajos garantizados.—**Precios bajos.**
 José Vicente Peralta

EL NOTICIERO

DIARIO DE LA MAÑANA

EDITOR Y ADMINISTRADOR R. NAPOLEON BRICENO B.
 Toda correspondencia administrativa como de redacción debe dirigirse al Editor. La Empresa no responde de fondos que no vengan certificados.
 Oficina de Redacción y Administración 25 varas al Este de la oficina Telégrafica.—Avenida tercera. Oeste. Teléfono número 28.—Apartado 107

ANO VII

SAN JOSÉ DE COSTA RICA, SÁBADO 13 DE JUNIO DE 1908

NUMERO 1790

ROBERT HERMANOS

Ropa hecha, Novedades y Taller de Sastrería

Surtido nuevo y variado en CAMISAS, corbatas, cuellos, bastones, etc., FLUSES para hombres y niños; cortes de última moda. Casimires franceses, ingleses, etc. de los estilos mas modernos
 Paraguas desde 2 colones hasta 12-50. Capas de hule para hombre, desde 6 hasta 32 colones. **Capitas para colegiales** a 3-00, 3-25 y 4-00 colones. Gran existencia en polainas. **TÓDO NUEVO, BUENO Y BARATO**
 Los pedidos al contado se servirán libres de porte en todo el país.

LINEA DE VAPORES de la United Fruit Company

La Compañía ha reanudado el servicio semanal entre Limón y Boston con los vapores Limón, San José y Esparta.
 Estos rápidos vapores con todas las cualidades modernas salen cada semana directamente para Boston.
 Pasaje de ida.....\$ 60-00 oro americano
 Pasaje de ida y regreso.....\$110-80 "
 Al servicio de la línea New Orleans se han puesto cómodos vapores que gastan sólo cuatro días y horas en hacer la travesía.
 Pasaje de ida.....\$ 50-00 oro americano
 Pasaje de ida y regreso.....\$ 80-00 "
 Los pasajeros deben presentarse ante el Cónsul Americano en San José ó Limón, antes de embarcarse para New Orleans ó Mobile, y fin de obtener una constancia haber permanecido en estos lugares durante dichos 3 días. Para informes dirigirse á las oficinas de la United Fruit Company en San José ó en Limón.—E. J. Hitchcock, Administrador.

La Veloce

NAVEGACIONE ITALIANA A VAPORO LINEA DE GENOVA A PUERTO LIMON

EL VAPOR "CITTA DI TORINO"
 sale de Génova el día 6 de junio para Marsella, Barcelona, Tenerife, Trinidad, La Guayra, Puerto Cabelo, Curacao y Sabanita. Llegará á Limón el 28 del mismo mes, y sale el 29 para Colón, Curacao, La Guayra, (t. cará en Ponce, si lo exige el tráfico), Tenerife, Barcelona y Génova.
Precios de pasaje á Génova.
 Primera clase.....frs. 700
 Segunda "....." 500
 Tercera "....." 200
 Los vapores de esta línea hacen la travesía de Colón á Génova en 20 días y á Barcelona en 19 (la línea más rápida para España, sin trasbordo), ofrecen á los pasajeros las mayores comodidades, para hacer el viaje á Europa.
 Esmerado buen trato, excelente mesa, luz eléctrica, camareras para familias y camareros de lujo.
 A las familias que tomen 4 pasajes enteros para Europa en la 1.ª y 2.ª clase se les concede un rebaja de 15 por ciento.
 Vino tinto, blanco y hielo, en abundancia.
 Los pasajes de ida y vuelta para Europa, en primera y segunda clase tendrán un descuento de 25 por ciento y serán válidos por un año, y los de tercera clase tendrán un descuento de 20 por ciento.
 Niños: en la 1.ª y 2.ª hasta 3 años, no cumplidos, uno por familia gratis. De 3 años hasta 8 no cumplidos, un cuarto de pasaje. De 8 hasta 12 no cumplidos, medio pasaje. De 12 años en adelante, un pasaje entero.
 Se recibe carga para Génova, Barcelona, Marsella, Trieste y demás puertos del Mediterráneo.
 Otros informes darán en San José.

SASSO Y PIRIE, Agentes.

Y en Limón, E. J. Alvarado & O^o sub-agentes.

San José, 31 de mayo de 1908.

Northera Railway Company of Costa Rica

SERVICIO DE TRENES

San José á Limón y estaciones intermedias
 Diario excepto domingo, mixto, sale 7 a. m.; pasajeros, sale 9 a. m.
 Domingo solamente: mixto, sale 9 35 a. m.
Limón á San José y estaciones intermedias
 Diario excepto domingo, mixto: sale 6 15 a. m.; pasajeros: sale 10 30 a. m.
 Domingo solamente: mixto, sale 7 10 a. m.
San José á Cartago y estaciones intermedias
 Diario excepto domingo: mixto, sale 7 a. m.; pasajeros, sale 9 a. m.; 1 p. m. y 5 10 p. m.
 Sábado, solamente: pasajeros, sale 3 p. m.
 Domingo solamente: pasajeros, sale 9 35 a. m. y 5 10 p. m.
Cartago á San José y estaciones intermedias
 Diario excepto domingo: pasajeros, sale 7 15 a. m.; 12 45 p. m.; 4 17 p. m. mixto, sale 5 p. m.
 Domingo solamente: pasajeros, sale, 8 10 a. m.; 3 39 p. m. y 5 35 p. m.
San José á Alajuela y estaciones intermedias
 Diario excepto domingo: pasajeros, sale 8 45 a. m. y 5 10 p. m.
 Sábado solamente: pasajeros, sale 2 p. m.
Alajuela á San José y estaciones intermedias
 Diario excepto domingo: pasajeros, sale, 7 a. m. y 1 p. m.
 Sábado solamente: pasajeros, sale, 3 30 p. m.
Linea Vieja
 Domingo solamente: pasajeros, sale, 8 a. m. y 3 30 p. m.

El tren de pasajeros que sale de San José diariamente, excepto los domingos, á las 9 a. m., conecta en La Junta con el tren que sale de allí para Guápiles y estaciones intermedias á las 2 40 p. m.
 El tren mixto que sale de San José los domingos solamente á las 9 35 a. m., conecta en La Junta con el tren que sale de allí para Guápiles y estaciones intermedias á las 2 25 p. m.
 Los trenes de pasajeros que hacen el servicio entre San José y Limón llevan un carro en el cual se pueden reservar asientos con anticipación.
W. E. RULLYS
 GERENTE GENERAL.

Linea Hamburguesa-Americana

Servicio Atlas

Nuevo itinerario para Mayo, Junio y Julio

Sarnia.....	4 de mayo	Prinz Joachim.....	22 de Junio
Prinz August Wilhelm.....	11	Sarnia.....	29
Sibiria.....	18	Prinz August Wilhelm.....	6 de Julio
Prinz August Wilhelm.....	25	Sibiria.....	13
Venetia.....	1 de Junio	Prinz Joachim.....	20
Prinz August Wilhelm.....	8	Sarnia.....	27
Sibiria.....	15		

Para más detalles dirigirse á la Agencia en San José ó Limón.—San José, 3 de mayo de 1908.
John H. Keith
 Agente General

¿Conoce usted las Alpagatas que se venden en la Botica LA VIOLETA?

Para uso dentro de la casa..... LA MEJOR CHINELA
 Para uso en el baño..... LO MAS COMODO

Macaya & Ca.

Ferretería
 ESQUINA DIAGONAL A ROBERT HERMANOS
DURANDA
 El que quiera librar su casa del comecón ó de la carcoma, ó de que se le pudran las maderas, debe aplicarles esta preparación, compuesta de alquitrán y grasas que hacen impermeables las maderas, y de creosota, arsénico y otros venenos que impiden la entrada de todo vicio. Con un pequeño gasto se salvan miles de colones.



PERFUME LACION
TRICOFERINA
 Esta agua para TOCADOR es inmejorable para hacer crecer y embellecer el cabello, para evitar la CASPA y dar BRILLO al CABELLO.
 DEPOSITO:
Botica La Violeta
 SAN JOSE—C. R.

I can take

for board and lodging [washing included] furnished room, an english of american young man
 For terms address
BOARD
 Casilla 321.
 San José.
 Junio 12.—1 m.

Gabinete Eléctrico Dental

Dr. B. MARICHAL MORA
 QUITANO DENTISTA.
 Universidad N. de Colombia, Facultad Médica C. R. y Universidad Habana
 Todos los trabajos de la boca por medio de la electricidad, sin peligros sin dolor y con rapidez. Extracciones dentarias por medio de anestérico, inofensivos (Wite, Wilson, Alvatunder) y mediante la **corriente general** del sournoforno, método del Doctor Rolland de París.
 Estas extracciones se hacen bajo la inspección medicol del Doctor Toledo López, Médico Cirujano.
 Desinfección y limpieza de los instrumentos por el "Electric-Sterilizer".
 Trabajos en oro. Garantía en las operaciones.
 Horas de despacho: 7 á 11 a. m.—1 á 4 p. m.—de noche 7 á 8.
OFICINA
 Bajos de la casa de don Pepe Durán, esquina S. E. del Parque Central, frente al Doctor Toledo López.
 San José, febrero 14 de 1908.

Cepillos de dientes

ALBALINA
 manufacturados expresamente para la **BOTICA FRANCESA**
 Son los más durables é higiénicos.
 Se garantiza la asepsia completa del cepillo al ser colocado en la caja.
 Los hay suaves, medianos y duros
 Son indudablemente los que más convienen á las personas que se precupan por su higiene personal.
Botica Francesa
HERMANN & ZELEDON

Ecos de Santa Bárbara

Junio 10 de 1908.—Por recomendación de la Junta de Educación del distrito central de este cantón y de algunos padres de familia del mismo, permitíome darle las gracias más expresivas al distinguido maestro don Rafael Alvarado por el interés que ha tenido durante el tiempo que á su cargo tuvo el primer grado de la escuela de este distrito; cuyo grado está hoy á cargo de la única maestra que tenemos en dicha escuela, esperando el nombramiento de la otra maestra que vendrá á sustituir al señor Arguedas.
 La Junta de Educación antes citada y algunos importantes vecinos del lugar, están muy interesados por que se nombre como maestra á la muy competente y distinguida maestra señorita María Solano Alvarado, persona muy conocida en este cantón, que tiene interés que en bien de la enseñanza tome cuando á su cargo tiene alguna escuela.
 Justo es que á este pueblo se atiendan en lo que con justicia pide, ya que hasta la fecha no han dado nada de lo que se nos ha ofrecido; pues hasta por desgracia nuestra, nos han hecho en olvido respecto á la composición del camino de Sarapiquí, en la cual parte que le corresponde á este cantón, pues además de no componerlo, se ha tenido que mandar á refaccionar algunos puentes del mismo camino por cuenta de los fondos de capacitación del correspondiente distrito: Gu Barba y en Alajuela se atendido ese camino, y en este cantón no sé porqué lo desatendieron.
 Justo, lo repito, es que la Dirección General de Obras Públicas ó el encargado de ese camino tomen nota de esto para remediarlo.
 Son tantas las solicitudes que la municipalidad de ésta, ha dado al Supremo Gobierno; que aunqno debe de estar aburrido, pero ninguna se la concedido, ¿por qué será? tan mal nos portamos nosotros para que así se nos mire? No, esto es una injusticia este pueblo es digno de alguna consideración y por tanto estimamos se nos resuelva todo lo que hemos podido, dede hace mucho tiempo.—CARACOLITO.

De Heredia

Junio 10.—Casi no tenemos nada que comunican de esta ciudad de las lluvias, porque casi todos los días llueve.
 —Se encuentra en esta ciudad el Presbítero Garita, quien ha venido á residir por mucho tiempo entre nosotros. Tenemos el gusto de saludar á Fray Juan.
 —En la Memoria de Guerra hemos visto que el numero de filiados en toda la República, asciende á 36,993 hombres y que están inscritos 15,638.
 —Dentro de veinte días llegará al país y se radicará en esta ciudad el sacerdote español doctor don Amancio Aparicio, de edad de 20 años, que es un orador de primer orden y escritor notable. Buena falta hace por aquí.
 —Con motivo de la noticia de que pronto reaparecerá "El Escudo Católico", tenemos muchas veces enteradas, atacadas de fuerte dolor de estómago y grandes náuseas; otras están furiosísimas y se revuelcan como cuiberras. Lo que es yo miraré los toros desde la barrera.
 —La festividad religiosa, que en honor del Sagrado corazón de Jesús se celebró en el Carmen durante los días viernes, sábado y domingo, estuvo espléndida, gracias á los esfuerzos del señor Cura Calderón, quien de paso digamos lo han querido hacer que aparezca como enemigo personal del Capellán del Carmen, lo que en el fondo carece de verdad; pues el señor Cura sabe apreciar los méritos que adornan al presbítero doctor Matías C. Rojas.
 Los que estos son de gente de baja estofa y no vale la pena ocuparse de ellos. Después de una corta temporada en Santiago de Cartago, se hallan en ésta la distinguida señora doña Edwivis y doña María de Ure, hermana doña María Mogado de Ure. Para para ellas nuestro afectuoso saludo.—El Corresponsal 2o.

del Mojó

Grandes preparativos se hacen para festejar el santo Patrono. La víspera (28 del corriente) habrá bonitos fuegos de pólvora, amenizados por la armonía.
 —Está por concé uirse todavía la casa para la construcción telegráfica. También ha quedado inconcluido el matadero; y desde hace días está hecha la zanja para construir un puente en la acequia "Torres" é interrumpido el tráfico. Quisíe-

Bennett, Rojas Fernández BANQUEROS

Capital líquido: MAS DE UN MILLON DE COLONES
Reciben depósitos: En cuenta corriente abonan 4 ojo de interés
Compan y venden acciones: Anglo Costarricense
Cobrazas—Comisiones—Compra de letas y bonos

Entrevista de Eduardo VII con el Czar de Rusia

Reval, 11.—Con las debidas formalidades tuvo lugar la entrevista de Eduardo y el Czar.
Al día 10 de la mañana del martes entró la escuadra inglesa a la bahía Rival al disparo de las salvas de artillería.

de pensión a don Agapito Rosales. R. c. bida la votación secreta se aprobó en secreto.
A solicitud de Briceño se subió a 6 c e r y se dió de por vida, a solicitud de Ferrera.

Rodríguez (don Rafael) hizo moción para que se agregase un artículo segundo que diga que gozará de la pensión siempre que no estuviere empleado.
—Se dió tercer debate a la ley que manda estudiar al joven Clodomiro Pizarro, etc., ciencias naturales en el extranjero.

Mata Valle reprodujo los conceptos del memorial presentado al Gobierno en apoyo de esta ley.
Se discutió y aprobó en detalle.
—Se puso en discusión la ley que confiere el coronelato a los señores don Leoncio Bonilla y don Alejandro Aguilera.
A modo del diputado Aguirre se dispuso que la votación fuese secreta y separada. Hecha ésta en el señor Bonilla, resultó aprobado. Verificada la del señor Aguilera, salió aprobado.

AVISOS ANTERIORES

BUENA SALUD Y LARGA VIDA disfrutará Ud. al contraher su casa en una de las mejores y más cómodas de San Juan, que es una de las más concurridas, como a un kilómetro al Norte del Carmen. Allí encontrará aire oxigenado, puro y fresco; y como el terreno es firme, ventilado y seco no hay la plaga de zancudos de los lugares bajos y húmedos. Con sólo la economía en médicos y drogas, podrá pagarle un costo magnífico, lo que, que todo en condiciones favorables, y a precio módico.—San José, mayo 22, 1908. Manuel Coronado.

Jose Luis Saenz ABOGADO Y NOTARIO
Ha trasladado su bufete al local que ocupó el Arquitecto don Francisco Torres, en la Tercera de la Junta de Caridad.—San José, junio 12 de 1908. 8 v. alt.

AL GREMIO DE GANADEROS
El 22 del corriente a las 2 p. m. y en mi oficina (contigua a la Tesorería de la Junta de Caridad) se verificó una segunda reunión con el objeto de tratar de la organización del Gremio de Ganaderos. Se aplicó a las personas interesadas la asistencia a dicha reunión.
San José, junio 12 de 1908.—Por la Directiva Provisional.—Ramón Castro F., 12 de junio, 3 v.

EL DOCTOR LUIS P. JIMENEZ ha regresado a San José y ofrece nuevamente al público sus servicios profesionales.—Despacha en la Botica La Violeta.—Mayo 15.

GANGA
Picadura de insecto que al infimo precio de dos colones libra. Tabaco itepeco que es rama a precio inferior al de cualquiera otra parte. Introducción directa de E. SALVADOR, Panadería del "Galito".—Miguel Coronado. Mayo 5 1 m.

SE ALQUILA
una casa situada a docecientas varas al Sur del Palacio de Justicia, en la 6ª Sur, número 306. En la casa número 238, calle 3ª Norte, informarme. Mayo 31.

A los zapateros y talabarteros
Suela de la mejor calidad se vende a precio bajísimo en el almacén "Alhambra". Junio 4. 1 m. alt.

EL DR. F. CARLOS ALVARADO ofrece de nuevo sus servicios profesionales en la Botica "La Violeta", a donde ha trasladado su despacho. Horas de consulta: de 12 a 3 p. m.

ALQUILO
mi casa de habitación situada por el barrio de Amón, 6 de la vando en buenas condiciones al señor Don Ricardo Rodríguez a su dueño JESUS M. VARGAS.—Junio 11. 15 v. alt.

MOVIMIENTO DIARIO

Sección Oficial.—Nómbrense a las señoras Ana María Chinchilla y Rosa Arroyo, para maestras de las escuelas mixtas de San Rafael y Cristo Bajo del cantón del Puriscal respectivamente.

—Porrigase por tres meses más la licencia concedida al señor Don Ricardo Rodríguez para separarse del cargo de auxiliar de la Biblioteca Nacional, con goce de la tercera parte de su sueldo y se suspone continúe remalsandolo don Manuel de la Torre.
—Tramítase debidamente la solicitud presentada sobre aprobación del documento constitutivo y estatutos de la sociedad denominada "Compañía de Electricidad, Minero y Company"; se pide aprobar cuanto ha lugar a derecho, la constitución y estatutos de la sociedad mencionada.

Proposición de Edoan Masa Herrera hoy "Esparta"; y saldrá el "Reventazón" para Manchester, el "Hispania" para Mobile y el "Bluefield" para Nueva Orleans.

Correos.—De Europa y los Estados Unidos se recibieron anteoche 42 sacos de correspondencia por la vía de Nueva Orleans. Para los mismos puntos sale correspondencia el próximo lunes a las 8 a. m.

Vistas para hoy.—Sala 1a.—Juanita Alfaro contra Engracia Pérez Alfaro, a las 1 p. m.
Sala 2a.—No hay.

Caeación.—Jesús Ibarra, único apellidado (criminal) a las 2 p. m.

Defunciones.—Entraron: Manuel de Jesús Jiménez, de Cartago. Internacional.—Entraron: Froviano Laproti, de Limón; Emilio García, de Puntarenas.

Defunciones.—Mariana Campos, 2 años 3 meses; Arabela María Luisa Albertini Calderón, 10 meses; Juana Mora, 3 días; María Dolía de los Angeles Marín, 7 meses; María Soraida del Socorro Chaves, 11 meses.

Nacimientos.—Ayer inscribieron en el Registro de la provincia los siguientes niños: Arturo Manuel Francisco, legítimo de Emilio Beroi Beroi y Lia Luján. Juana, natural de María Mora. José Guillermo, legítimo de Manuel Segura Sequiera y Eloísa Méndez Otero.

Filomena Josefina Sixta del Carmen, legítima de Juan Gutiérrez y María Luisa Sed.
Hernán José Manuel del Carmen, legítimo de Enrique Paut y Amalia Núñez.

Pasaportes.—No se ha extendido ninguno.

NOTICIAS

Se fueron los Delegados
hubo sensibles despedidas pero quedó sentado como buen principio en el Mercado Joseño, que la mejor casa es la más gorda, la más sana y la más cara.
—Se acordó en todo sentido por la persona de buen gusto de don Vittorio Bertolini, cuyo expediente se halla en el edificio del Mercado de San José, contiguo al

Herido a cuchillo
Ayer a las seis de la mañana, en el pueblo de Nuestro Amo, Florencio Peñaranda, atado con un cuchillo, agredido a trompadas a Buenaventura Manzanera, por rivalidades de oficio. El agredido recibió dos lesiones: una en la cabeza y otra en el brazo derecho. Cuando la policía partió en busca del herido, éste había desaparecido del lugar del lance y hasta la presente se ignora su paradero. Por lo tanto, se trasladó al Hospital de Alajuela.

Ladrones sorprendidos
En el barrio de San Jerónimo, jurisdicción de esta ciudad, los ladrones lograron la oportunidad de que don Gerardo Robles se ausentara de su casa de habitación, junto con su familia, para introducirse en el rancho, con el objeto de llevar a efecto en la madrugada del jueves, escalando una de las paredes del frente de la casa y cuando se hallaba apropiados de varios objetos, fueron sorprendidos por los señores Evangelista Sosa, Teodoro Pérez y Mauro Calvo. Los cacos viéndose cogidos en la trampa, intentaron con sus brazos romper la trampa, y éstos se vieron en la necesidad de tocar retirada por no tener armas.

Mordido por un perro
Dirigiese anoche del Paso de la Vaca hacia Las Pavas, el señor Saturnino Ramírez, cuando de pronto por el camino se arrojó sobre él un furioso perro, el cual le despedazó por completo los pantalones y le robó una herida en una pierna. La policía recogió en seguida al perro y le dió muerte.

Sarampión
Se nos escribe de Alajuelita, que en aquel pueblo ha tomado mucho incremento la peste de sarampión; que ha habido casos de muerte. Al quinque días han muerto dos personas. Se cree que actualmente existe en ese distrito como ochenta casos de sarampión. El señor Agente de Policía sumistrará diariamente a los enfermos las medicinas gratis.

Robo de billetes de lotería
Mientras que el expendedor de billetes de lotería Bernandito Calzada se bañaba en el río de la Vaca, un bicho se acercó disimuladamente a su vestido que tenía colgado de un árbol y de él extrajo cinco colones. El perjuicio es un joven de catorce años de edad.

Herido por un carro de tranvía
A las doce del día de ayer en una de las esquinas del centro de esta ciudad, fué atropellado por el carro del tranvía número 5, el señor don Manuel Hernández Quirós, quien salió con dos heridas en los brazos. El carro se dirigía hacia el llano de Santa Redonda.

Alza de viveres
Se nos comunica de la villa de Aserri, que en aquel lugar han subido a alto precio los viveres, pues se han trasladado a ese pueblo muchos comerciantes de San Juan de Dios de Desamparados y por tal motivo ha habido mucha competencia.

Ladron disfrazado
Un robo de Aserri fué víctima de un robo de Aserri fué víctima de doña Gabriela Abarcá. Como a eso de la una y cuatro de la mañana del miércoles un individuo disfrazado se metió en su vivienda y se robó varios comestibles.

establecimiento de don Gabriel Coronado. Para ver cosa buena no hay como visitar al señor Bertolini

Reunión
Para formar la liga.—Anteoche a las siete se acabó de discutir las bases de la nueva liga de football se señaló el día de hoy a las ocho de las noche para nombrar el presidente, secretario y tesorero de la misma. Se dispuso que antes de 20 del corriente se deban enviar las listas de la liga de los respectivos clubs, con el objeto de ganar tiempo, pues la idea es dar principio a los juegos con la mayor brevedad posible.

Tembor
Entre las tres y las cuatro de la madrugada de ayer, se sintió en esta ciudad un débil temblor de tierra, el que no causó alarma debido a su corta duración, pues fueron pocas las personas que lo sintieron.

Conferencia
Esta noche a las ocho, en el Salón de la Sociedad Nacional de Agricultura, el amigo noble don Leoncio N. Bello, dictará una conferencia, versando sobre sociología económica, con algunos detalles referentes a parte de la República y medios de desarrollar las riquezas naturales. Abogará el señor Bello en el sentido de que se mejore la condición agrícola, proveyéndola de medios al efecto.

De nuestra parte al participar, dirigimos excitativa para la asistencia.

Cañería del Mojon
El Sindicato por San Pedro presentó a la Municipalidad un memorial suscrito por más de cincuenta vecinos que ofrecen contribuir voluntariamente para la instalación de una cañería. El ayuntamiento mandó hacer el estudio y formular el presupuesto de la obra. Se espera para ésta un auxilio del Congreso y

Sucesos de ayer
La policía ha estado en persecución del ratero que se cree está oculto en alguna alca.

Decomiso de frutas
La policía de higiene en el Mercado de esta capital, mandó ayer en la mañana varios sacos que contenían diversas clases de frutas en mal estado, por tal razón se mandaron botar.

Robo de una bestia
Un ratero conocido por sus azafas, se robó en Carrizabate de la casa de la señora Rosa Castro, un hermoso caballo, que había comprado el anterior el joven Arnolfo Castro, sobrino de doña Rosa y mensajero del telégrafo de aquel pueblo. Ya se han hecho las averiguaciones y se sospecha de un individuo de apellido Jimenez, quien se huyó de allí para Escalón.

Rateros asaltantes
Por el lado del Cementerio General de esta capital, los ladrones asaltaron en la noche del jueves la propiedad del señor José Antonio Casante. Los rateros intentaron romper una cerca para entrar a robar. Las pérdidas se calculan en treinta colones. La policía persigue a los malacocheros.

Derrumbe en Las Lomas
Anteayer jueves a las doce del día hubo un gran derrumbe cerca de Las Lomas. Por tal motivo el tren de pasajeros que salió ese día de esta capital no pudo pasar. El tráfico estará interrumpido por unos pocos días. Con el objeto de dejar expedita la vía, se tiene trabajando a varias cuadrillas de peones.

A dos años de presidio
La autoridad respectiva sentenció ayer a sufrir la pena de dos años de presidio en San Lucas, a los reos José Cordero Angulo y Rafael Salgado Andrade, quienes dieron muerte hace poco tiempo a Felipe Quesada Rodríguez. Cordero y Salgado saldrán para la isla evangélica en la primera remesa de reos que se mande a aquel lugar.

Robo en pleno Mercado
En la mañana de ayer nos encontramos muy triste y carlaconteado al joven José Joaquín Elizondo en la esquina Suroeste del Mercado. —¿Qué le pasa joven? le preguntamos.

—Que estoy admirado, en este momento, nos contestó. Estaba viendo unos tiliches en esa tienda para elegir lo que compraba, y noté que se me escapaba el dedo de la mano derecha mi anillo de oro que apenas valdrá unos diez colones, y no puedo dar al ladrón.

Y se quedó buscando su sortija, que a buen seguro no parecerá.

Robo de una sortija
Como a las nueve de anoche entró al Mercado Alberto Reyes Ruiz haciendo una visita a una vivienda de esta ciudad y cuando menos pensaba alguien se acercó a él y le extrajo de un bolsillo una magnífica sortija con un brillante que estima enciento treinta y ocho colones. Don Alberto ha informado al señor Coronado de la Segunda Sección de Policía para que busque al ladrón.

LA MAS NUEVA DEL PAIS IMPRENTA DEL COMERCIO 25 vapras al Norte del Carmen Impresiones de todas clases, rápidas y a SOBRE TODO ECONOMICAS Pida usted pruebas y muestras Buen gusto Novedad

creé que el presupuesto no subirá de la cantidad de diez mil colones, que para tan laudable fin no ha de negar la Representación Nacional, que tan solícita se ha mostrado por el adelanto de los pueblos.

Acto cinematográfico
Anteoche dió su primera función en el teatro de variedades el nuevo cinematógrafo importado por el Dr. don Enrique Carranza. Las vistas que se exhibieron fueron del agrado del público. El aparato es bastante bueno. Escasa concurrencia.

Noticias de Managua
El día 11 de Junio—Hoy llegará a San Juan de Dios un Luis F. Correa. Ayer giró el Secretario de Estado en el despacho de Hacienda al doctor Madrid, la cantidad de dos mil quinientos pesos oro americano como sueldo y gastos de la Corte Centroamericana de Justicia durante el primer trimestre.

La policía ha capturado a los ladrones, rateros salvados: Luján y Francisco Sierra, encontrándose en la cárcel, se envenenaron en la mañana de ayer con ácido Fénico. Debido a los esfuerzos que se hicieron, se salvaron.—Corresponsal.

De buen gusto
Para ser persona de buen gusto se necesita usar buenas lociones, buenos perfumes, buenos polvos para la cara, buenos jabones para dientes, buenos cepillos para cabeza y dientes, y buenos jabones, y comer buenos confites como los venden en la Botica Americana y la Botica de La Soledad.

Dstrucción de ratas
Desde el próximo lunes en la mañana procederá la Jefatura de Sanidad a la destrucción de ratas y perros. Las ratas se pagarán en esa oficina a diez céntimos por una.

Fiesta del Dulce Nombre
Mañana tendrá lugar en esta capital la procesión del Dulce Nombre que se celebra anualmente. Se hacen grandes preparativos para dicha fiesta y hay mucho entusiasmo.

Fiesta patronal y turno
Hoy tendrá lugar en San Antonio de Cartago la fiesta patronal de aquel distrito y en su desempeño resultará brillante el desfile y preparativos que con tal fin se hicieron. Después de la misa y de la procesión de San Antonio, dará principio un espléndido turno. De la ciudad de Cartago se ha llevado una escogida orquesta para amenizar el acto.

A las nueve de la mañana de ayer partirían de esta capital para concurrir a esa fiesta las señoras doña Catalina Rucavado de González, doña Isolina Castro de Bustamante, doña Jessie de Foster y las señoras Angélica Bustamante C., Margarita de Oros, Lidia de Foster y Paulina González de Barrantes, y el caballero don Ernesto Foster. Regresarán el domingo.

Baile
Hoy a las 8 p. m. habrá en casa de don Procopio Abarcá, en San Antonio de Desamparados, un magnífico baile. Asistirán muchas señoritas y jóvenes de lugares vecinos.

El chantage
del cliché—"La República" trae en el número 7375 de la presente semana, un artículo titulado "El chantage del cliché". No sabemos a qué periódicos se refiere el colega, pero por ser de actualidad, insertamos a continuación varios párrafos del referido artículo.

"Pero volviendo al "cliché", conviene hacer notar que el uso de esas "planchas" ha llegado a convertirse en un verdadero "chantage" por parte de ciertos periódicos, al momento de Siempre que vemos el retrato de la bella señorita en las páginas de los citados periódicos, decimos para nosotros: "¿Asistirán muchas señoritas y jóvenes de lugares vecinos."

Y así sucesivamente. Los "clichés" se multiplican prodigiosamente, por cualquier motivo ó sin ninguno, pero, baste decir que también se multiplican (dando motivo, es el caso).

Por ejemplo: aparece en una zoteca del Colegio de Señoritas un sexteto de personas empingorotadas, del país y extrajero, y al momento de la aparición de aquella "zoteca" el planograma de San José contemplan. El cuadro de los seis es admirable: las posturas artísticamente estudiadas; el motivo soberbio y solenne; el momento de la "enfocación" mientras tanto el Sol se hunde en el Ocaso.

¿Se acuerda usted con su "Kodak" hasta a qué personas que desde tan alto punto de vista se emboscan para los "clichés" de cierta "empresa" periodística.

